

皆様には健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。昨年11月に若林会長が逝去され、急遽会長代行として努めさせていただきましたこととなりました。

昨年も記録的な大雪に始まり、全国的に地震、水害、台風と非常に災害が多い年でした。また、今年5月に県知事選挙、7月に参議院選挙があり、10月市長選挙とそれぞれ審判を受けます。卷地区まちづくり協議会は、老朽化した区役所を早く建て直してもらい合併建設計画で残つて年行政をはじめ西蒲地域の諸団体、そして卷地域の皆様のお力

皆様には健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。昨年11月に若林会長が逝去され、急遽会長代行として努めさせていただきましたこととなりました。

昨年も記録的な大雪に始まり、



卷地区まちづくり協議会
会長代行 畑柳 光男

今年の夏まつりは
6月17・18・19日です。

本年が皆様にとって良い年でありますことを重ねて祈念申します。

添えがあつてのこととお願い申し上げます。昨年もコロナ禍の為に2年続けて1年間通常の活動が出来ない年でした。ワクチン接種も3回目が予定されています。収束に向けて明るい兆しがある一方オミクロン株が感染しつつ油断できませんが、まき夏まつり等、皆様のご指導を賜りながら年間行事が実施できるよう準備していきたいと思います。

故 若林馨会長を偲んで

11月のある朝、会長より電話「チットあんたに迷惑をかけねばならん事が起きた」私は「迷惑な事は嫌だ」と冗談で答えると、腰痛で入院との事。それはしょうがない、注射でも打って早く治って出て来て下さい。それが私と会長の最後の会話でした。

若林会長とはそんなに長いお付き合いではありません、私が自治会長になってからですから約15年程だと思います。しかしながらお付き合いの内容はだいぶ濃いものになりました。いちいち列記致しませんがその中で感じた事はずいぶん我慢強い人だという事、頭で考えて肚で行動ができる人であったと思います。組織の会長として逃げる事無く全責任は自分で取る事のできる覚悟を持った人であったと思います。二人で議論になり若輩の私が食って掛かった時に「こんな若造に言われて肚が立たないか」と言ったところ「全然」と答えて笑っていました。思えば大変失礼であったと今さら反省しています。

若林馨さんは平成18年10月より、卷地区まちづくり協議会初代事務局長としてお二人の会長を支え、その間協議会の礎を創った事は当然ですが、東区の木戸コミ協と協力し新潟市コミ協交流会を立ち上げ、西蒲区で三年連続、東区で二年、南区で一年続けそ

の後コロナ拡大の為、中断していますが今では新潟市八区内のコミ協が集う会に成長しました。よく新潟市の99コミ協が集

まれたらいいねと話していました。「そんな広い会場無い」と笑ったものです。平成29年より三代目会長に就任される時も自分は会長には向かない、事務局長は誰がやるのだと固辞され、仕方なく、「若林さん程にはできないが私で良ければ」と説得した事が昨日のようです。

我が恩師いわく「人、役を得て尊きにあらず 役、人を得て尊き」です。役を欲する役立たずが多い昨今、望まれて会長を務められた若林さん、惜しまるくは当会の変革期を最後まで見届けて頂く事が出来なかった事が残念でなりません。私たちは貴方の意志を受け継ぎ、必ずや新潟市一のコミ協を作りあげます。

ご冥福をお祈り申し上げます。

卷地区まちづくり協議会
事務局長 五十嵐光一



第63号

令和4年1月15日

発行

卷地区まちづくり協議会

事務局

卷甲2690-1
TEL.0256-72-8736
FAX.0256-72-3662
新潟市補助事業



4自治会合同 防災訓練開催

令和 3 年 9 月 26 日 (日)、堀山団地ふれあい会館に於いて堀山団地第 9 回防災訓練が実施されました。

今回は、主に防災士の青柳さんによる講演をコロナ対策の為、代表参加とし更に 2 回に分けて行われました。会場に入る前は、検温、手指消毒そして会場内は間隔をとり仕切りをいれるなどの対策を施していました。

4 自治会とは、桔梗が丘・割前・前田・平成ヴィラ越王台のことであり、合同訓練は今回で 4 回目となります。令和 3 年 11 月 7 日 (日) 卷西中学校体育館で 8 時 30 分から訓練を開始しました。

過去の訓練は避難所に合同で避難すること及び安全に避難することに重点を置いた訓練を重ねてきました。今回は避難所における避難生活についてルールやストレスの解消についても考えた訓練をすることとしました。



4 自治会とは、桔梗が丘・割前・前田・平成ヴィラ越王台のことであり、合同訓練は今回で 4 回目となります。令和 3 年 11 月 7 日 (日) 卷西中学校体育館で 8 時 30 分から訓練を開始しました。

それぞれ峰岡公民館において会合を持ち討議をする中で目的と役割を明確にして本番の防災訓練に臨んできました。このことにより今までの訓練から更に練度や質の向上が図られたようです。

12 月 16 日午後 6 時 40 分、毎年広報活動の一環として飲酒運転根絶を区役所口ビーム発式を行い卷地区交通安全協会、西蒲警察署、西蒲区役所、西蒲地区交通安全協会連携で小雨の中 65 店舗を総勢 25 名で 8 班に分かれてチラシ、ポスター、コロナ除菌グッズを配布、呑んだら乗るなタクシー、代行車、ハンドルキーパーを利用してもらうよう店主に啓発活動をお願いする。その中でお店のほとんどが呑んだら代行車、タクシーで帰つもらつているとの事でした。

朗報として西蒲地区では 12 月 4 年振りの死亡事故ゼロが 400 日以上続いております。

卷地区交通安全協会 会長 畔柳 光男



冬の事故防止運動



歌劇 フィガロの結婚



令和3年11月14日(日)13時より巻文化会館大ホールにおいて新潟オペラスタジオ、巻地区まちづくり協議会、巻ライオンズクラブ主催のオペラ「フィガロの結婚」を開催しました。新潟のオペラ歌手による本格的オペラ公演で350名を超える来場者がありました。

この公演の主催者側の不慣れによる受付などの混乱に対し苦情が少しありましたが概ね好評だったようです。

アンケートの回収113枚のほとんどが内容は良かったと回答していました。一方で言葉が聞き取りづらい、時間が長すぎる、会場が寒い等の意見もあります。また感想については「演者がとても魅力的だった」「心から楽しめました」「日本語だったので良かったです」「生の演奏、生の歌声よかったです」など歌手や演奏者の圧倒的な力量に賞賛の声が多く次回を楽しみにしているようです。



秋の音楽祭 第14回

巻地区まちづくり音楽文化講座

令和3年10月30日(土)14時より巻文化会館大ホールで「秋の音楽会」を開催しました。今年もすっかりお馴染みになつた「トリオ・ベルガルモ」新潟出身の3人が奏でる音楽を堪能しました。

演奏曲は、前半アメリカの最近の作曲家によるピアノ三重奏など意欲的な取り組みと、後半はフランスの印象派音楽という構成でした。

安定感のある演奏会でまた来年も来てくれるのかなと期待を抱かせるものとなりました。



環境美化部 巷地区「花灯り」プロジェクト

No	エリア	日時	会場	個数	苗数
1	本町通り 4区・5区	10月26日(火) 午後2時~	小林テレビ電化さん 駐車場	25	260
2	本町通り 10区・11区	10月27日(水) 午前10時~	土田自動車さん 自宅駐車場	22	250
3	2区	10月27日(水) 午後2時~	有坂電機さん駐車場	16	160
4	駅通り 中江通り	10月28日(木) 午前10時~	三笠屋さん駐車場	36	400
5	1区	10月29日(金) 午前10時~	愛宕の家	20	230
6	本町通り 7・8・9区	10月29日(金) 午後3時~	第四北越銀行巻中央 支店前アーケード	24	250



上記表のとおり、各地区に於いて秋冬花（よく咲くスミレ）の講習会を開催しました。

講話+芸能の「いきいき健康づくり塾」 第2部 民謡教室 日和会 踊り

令和 3 年 11 月 5 日(金) 13 時 30 分より巻地区公民館 3F 小ホールで保健福祉部主催の「いきいき健康づくり塾」を開催しました。

感染症対策で参加人数を制限しての開催となりましたが、小ホールは‘蜜’にならない程度に満杯となりました。

西蒲警察署の川崎生活安全課長から「特殊詐欺等防犯について」、川本交通課係長から腹話術による「交通安全について」の講演をしていただきました。

その後巻婦人会の日和会による歌謡で楽しい時を過ごした半日となりました。



新型コロナワイルス感染症対策のため近在者限定の完全予約制で行われました。それともなお好評であります。ですが、コロナウイルス感染症が早く収まることうを願うばかりです。

令和 3 年 11 月 14 日(日)・21 日(日)・28 日(日)の 3 週にわたり、巻農村環境改善センターほたるの館において新そばまつりが開催されました。地元で自家生産した新そば粉を使い、会場で打ち立て茹でたてのそばは風味とコシの強さ抜群の一品でした。



新そばまつりが開催されました

編集後記

昨年も、コロナ感染禍のうちに様々なイベント、活動が中止を余儀なくされました。それでも少しづつ活動が再開されてきております。今年こそ、2 年間できなかった「まき夏まつり」や自治会の各活動そして各イベントが盛大に開催されることを願っております。

広報部としては広報発行が例年の半分しか発行できていません。今年こそ、年間 4 回の発行をめざしてまいります。



令和 3 年 10 月 15 日午後 4 時 30 分から巻神社境内でヒヤガーテンが開催されました。巻観光協会主催で会協力のもと重ねること 16 回を数えました。このことなります。た。

新そばまつりが開催されました。これは一度に楽しめることをコンセプトに、途中越王太鼓演奏をお酒と料理振興を加盟店の腕によりをかけたお料理の提供を受けて感染症対策を徹底しながらの宴は午後 8 時ころにお開きとなりました。

ラジオ広報番組
「ラジオ de がっとらね! まき」
ぽかぽかラジオ 84.9MHz で放送中!

月曜～金曜 12:11～/18:00～
土曜・日曜 10:00～/17:00～

第 16 回ヒヤガーテン開催